
 
 

Province de Québec 
Municipalité de Saint –Samuel 
Mardi, le 3 septembre 2013 
 
Procès-verbal de la séance ordinaire du conseil municipal, tenue mardi, le 3 
septembre à 19h30 au 140, rue de l’Église à Saint –Samuel. 
 
Sont présents : René Mongrain, Denis Lampron, Grégoire Bergeron, Léo Gauthier, 

Félix Beaurivage, René Bergeron.        
 Est absente : Manon Beaudet 
                                     
La séance est ouverte à 19h30 par monsieur René Mongrain, maire.  
Madame Suzie Constant, directrice générale fait fonction de secrétaire de 
la séance. 

  
2013-09-117 01- Adoption de l’ordre du jour . 
 

  Il est proposé par Léo Gauthier et résolu à l’unanimité des 
conseillers que l’ordre du jour soit adopté. 

 
ADOPTE A L ’UNANIMITE DES CONSEILLERS  

 
2013-09-118  02- Adoption du procès-verbal du 6 aoû t 2013 et le suivi . 
 

  Il est proposé par Grégoire Bergeron et résolu à l’unanimité des 
conseillers que le procès-verbal du 6 aout 2013, séance ordinaire, soit 
adoptée. 

 
ADOPTE A L ’UNANIMITE DES CONSEILLERS . 

 
2013-09-119  03- Adoption des comptes .  
 

  Il est proposé par Denis Lampron et résolu à l’unanimité des 
conseillers présents que le Conseil approuve, telle que présentée et 
annexée, la liste des dépenses autorisées et payées totalisant 75 796.99$, 
dont 8 702.44$ en déboursés directs pour les salaires. 
 

ADOPTE A L ’UNANIMITE DES CONSEILLERS .  
 
CERTIFICAT DE DISPONIBILITE DE CREDIT 
  Je, soussignée, certifie que les crédits budgétaires sont 
disponibles pour les dépenses décrites par le Conseil de cette séance de 
la Municipalité de Saint-Samuel. 
 
________________________________ 

  
 René Bergeron arrive à 19h40  

   
2013-09-120 04- Soumission réparation d’asphalte.  
 

   Le conseiller Léo Gauthier proposé d’accepter la plus 
basse soumission au total, il est résolu à l’unanimité que le contrat sera 
donné à Smith Asphalte au montant de 298,00$ TM. 

 
 
   ADOPTE A L ’UNANIMITE DES CONSEILLERS   
 
2013-09-121 05- Subvention-aide à l’amélioration du  réseau routier municipal.   

 
Le conseiller Denis Lampron propose que le conseil approuve les 

dépenses pour les travaux exécutés sur les chemins municipaux pour un 
montant subventionné de 15 000$, conformément aux exigences du 
ministère des Transports. 
 

Que les travaux ont été exécutés conformément aux présentes 
dépenses sur les routes dont la gestion incombe à la  municipalité et que le 
dossier de vérification a été constitué. 

 
   ADOPTE A L ’UNANIMITE DES CONSEILLERS   



   
2013-09-122 06- Avis de motion-tarification reliée à l’entretien d’un système de 

traitement des eaux usées.   
 

  Avis de motion est donné par monsieur Grégoire Bergeron 
qu’à une prochaine séance sera présenté, pour adoption, le projet de 
règlement numéro 2013-265 décrétant une tarification reliée à 
l’entretien d’un système de traitement visé aux articles 11.1, 16.1, 
87.7 ou 87.13 du règlement q-2, r.22 
 
Dispense de lecture du règlement est donnée et le projet a été remis aux 
membres du conseil. 
 

ADOPTE A L ’UNANIMITE DES CONSEILLERS  
 

 07- Élection.   
 

  La directrice générale informe les élus sur la période électorale. 
 

 
 08-Période de questions.  

 
  Diverses questions ont été discutées.  
 
09- Affaires nouvelles.  

   Rien n’a ajouté. 
 

 10- Levée de la séance ordinaire.  
 

  Sur ce, les sujets de l’ordre du jour étant épuisés, le conseiller 
Félix Beaurivage propose la levée de la séance à  20 h 35.  La séance est 
close. 

 
 
 

__________________   _______________________ 
René Mongrain,       Suzie Constant,  
Maire      Secrétaire de la séance  


